



HVBG

HVBG-Info 28/1989 vom 19.10.1989, S. 2268 - 2269, DOK 451/017-BSG

**Zur Frage der MdE-Bewertung - BSG-Beschluß vom 22.08.1989
- 2 BU 101/89**

Zur Frage der MdE-Bewertung im Bereich der gesetzlichen Unfallversicherung;

hier: BSG-Beschluß vom 22.08.1989 - 2 BU 101/89 -

Das BSG hat mit Beschluß vom 22.08.1989 - 2 BU 101/89 - folgendes entschieden:

Orientierungssatz:

Grundsätzliche Bedeutung der Rechtssache:

Zur grundsätzlichen Bedeutung der Rechtsfrage, ob der Tatrichter von der in den ärztlichen Gutachten vorgenommenen Schätzung der MdE völlig unabhängig ist, bzw. wie die Abgrenzung zwischen dem Ergebnis der ärztlichen Meinungsäußerung und der Schätzung der MdE durch das Gericht vorzunehmen ist.